## PERSÖNLICH

## Seit 30 Jahren Zimmerdame

■ Espelkamp (gün). "Das ist ungewöhnlich für die Hotellerie", sagte Cornelia Werner, Chefin des Mittwald Hotels, bei der Ehrung einer langjährigen Mitarbeiterin. Denn seit nunmehr 30 Jahren ist Uschi Franz Zimmerdame in dem Drei-Sterne-Haus. 1960 kam die gebürtige Hallenserin in das Lübbecker Land, arbeitete zunächst viele Jahre als Damenmantelnäherin im Nettelstedter Bekleidungswerk Ravens

und wechselte 1988 als Zimmerdame in das bekannte 44-Betten-Hotel in der Espelkamper Innenstadt. Hier lernte Uschi Franz viele Stars aus Film, Fernsehen und Bühne und Geschäftsleute aus aller Herren Länder kennen. Und sie sorgt dafür, dass die Gäste sich im "Mittwald" wohlfühlen, hier ein angenehmes Zuhause auf Zeit finden. Dafür dankte ihr ausdrücklich Hotelinhaberin Cornelia Werner.



Sag's mit Blumen: Cornelia Werner (l.) gratuliert Zimmerdame Uschi Franz zu 30 Jahren Dienstzeit.

FOTO: REINHARD GÜNNEWIG